

Faits et événements scientifiques

Cher lecteur, nous vous présentons des faits dont beaucoup d'êtres humains ne le savent pas, expliqués par l'un des érudits penseurs, très motivé, qui n'accepte les nouvelles qu'avec des preuves.

Il a dit : - Un jour j'ai contemplé ce vaste univers plein de planètes lumineuses, le soleil, la lune et les étoiles, la nuit et le jour ; alors, je me questionnai qui les a créés, promulgué leurs lois et organisé leur parcours, avec un tel méticuleux calcul ? Ainsi, qui a créée la planète de la Terre et qui s'y trouve, l'Homme, les animaux et les plantes ?

Réponse : De nombreux érudits équitables non musulmans et musulmans ont examiné les cas de ces créatures supérieures, et celles terrestres, y compris les animaux, les plantes, l'eau et l'air, et ils ont convenu qu'il a un grand créateur, et il est celui qui les a créés et en a fait des éléments constitutifs de la vie humaine.

De grandes questions, dont la plus grande est la question sur le Créateur ? Quel est le but de la création de l'homme ? Est-ce qu'Il a créé ces créatures pour Lui-même ? Est-ce qu'elles sont une dignité gratuite ? Ou, pour un autre but ?

Le chercheur a déclaré : - Nous ne sommes pas les premiers êtres humains. Il y a des nations qui nous ont précédés et firent des recherches sur ce sujet, et puisque le Créateur est invisible pour les êtres humains, et qu'on ne peut jamais avoir des nouvelles sur l'invisible, plutôt c'est celui qui parle de lui-même. Alors qu'il n'est pas nécessaire de prouver le Créateur par sa visibilité, mais plutôt ses actions et ses paroles parlent de lui, celles qui prouvent son existence et sa grandeur.

Les preuves concluantes sont venues du Créateur, qui ne peuvent être discuter que par ceux qui ont perdu leur esprit et n'en croyaient pas leurs yeux et leurs oreilles. En effet, voici les preuves des caractéristiques suivantes que le Créateur ne partage pas avec aucune des créatures :-

1. La première preuve (physique) est visible, audible et tangible.
2. La seconde preuve s'est produite en présence d'un groupe de personnes.
3. L'évidence se produit par autre chose que la loi de l'être humain, que l'acte se produise par la parole, c'est-à-dire chaque chose qu'Il veut, il suffit qu'Il lui dise : « Sois ! » et elle est.
4. Les humains ne peuvent pas le faire, sauf selon la loi du Créateur, par la main de celui qui l'a envoyé aux humains, et après sa mort personne ne peut le faire.
5. Les preuves se produisent à une vitesse extraordinaire que les humains n'en peuvent pas.

Attention : - Les œuvres de magiciens qui se produisent par certains sorciers, elles sont l'œuvre des démons des djinns, elles trompent les yeux des spectateurs en peu de temps en quelques secondes, car ce que font les prophètes est réel et continue et perceptible et audible et visible.

La nouvelle transmise entre les nations a été prouvée, avec des preuves concluantes, que le Créateur a envoyé les livres et les messagers à chaque nation, selon son propre âge, et a donné aux messagers des preuves qui font amener leurs peuples à les croire et avoir foi que leurs messages viennent du Grand Créateur. Ici, on va mentionner des exemples concernant ce qui est arrivé à certaines des nations qui nous ont précédés, tels que des événements survenus entre le Créateur et l'Homme, selon la loi de preuves susmentionnée : -

1. Le peuple de Saleh : - Allah a envoyé le Prophète Saleh à son peuple, et l'a appelé à adorer le Créateur, certains lui ont dit : S'il y a un vrai Créateur, dis-lui de créer un chameau pour nous, (une chamelle) avec un fils, à partir de cette pierre, ils indiquent une pierre devant eux, dit-il, croirez-vous si le Créateur le faisait ? Ils ont dit : "Oui, nous croyons et faisons ce qu'il nous a été commandé de faire", ainsi le Prophète Saleh a demandé au Créateur de le faire, alors Allah a créé une chamelle avec son fils de cette pierre devant de nombreuses personnes, mais ils ont rompu la promesse, refusé de croire au Messager et à ce qu'il a été envoyé, puis ils ont tué la chamelle, alors le Créateur les a punis avec un coup de foudre qui les a tous détruits. En effet, le Prophète Saleh et ceux qui ont cru au lui se sont survécus.
2. Le peuple de Pharaon : - Le Créateur leur a envoyé le Prophète Moïse, et les a appelés à adorer le Créateur, et certains de son peuple ont répondu à son appel, et d'autres ont refusé et n'ont pas accepté le message, ils ont combattu le prophète Moïse et ses compagnons en les assiégeant sur la mer. Le Créateur a donc ordonné à Moïse de frapper la mer avec son bâton, alors, il la frappa, et la mer a été séparée en douze sentiers pour Moïse et son peuple, c'est à dire que la mer s'est retirée au profit de Moïse et son peuple, ils marchèrent sur la terre, et Pharaon et son peuple les suivirent. Quand Moïse et son peuple sortirent de la mer, et Pharaon et son peuple entrèrent à la mer, le Créateur leur frappa par la mer et ils se sont tous noyés, et le prophète Moïse et son peuple ont survécu. Après leur sortie de la mer, Moïse et son peuple se sont trouvés dans un désert où il n'y avait pas d'eau, alors ils ont demandé de l'eau à Moïse, et le Créateur lui a ordonné de frapper une pierre avec son bâton devant lui, ainsi Moïse l'a fait et l'eau est sortie de la pierre, douze sources, selon le nombre des tribus de son peuple.
3. Le peuple de Jésus, que les prières d'Allah soient sur lui : - Les apôtres ont dit à leur prophète Jésus : Le Créateur peut-il nous faire descendre une table du ciel ? Et il a dit : N'avez-vous pas cru ? Ils ont dit si, mais afin que nos cœurs soient rassurés ; nous en témoignerons alors à ceux qui n'ont pas assisté à ce miracle, alors le Créateur leur a envoyé une table pour la nourriture, et ils ont tous mangé. Aussi, Jésus ressusciterait les morts, et guérirait les aveugles et les lépreux par ordre du Créateur aux mains du Messager, devant les gens, que ce sont des actions qui caractérisent les prophètes comme certification de ce qui ils ont apporté d'Allah.

4. Le peuple de Saba au Yémen : il en avait une reine qui s'appelait Balqis, que le prophète Salomon a demandé d'elle de venir au Palestine. Lors de sa route, le prophète Salomon a demandé que son trône doit être apporter du Yémen chez lui, donc il a été amené en un éclair, malgré qu'il y a environ deux mille kilomètres entre la Palestine et le Yémen.
5. Abraham : - Le Créateur l'a envoyé à son peuple, avec un message, l'informant qu'Allah est le Créateur, le Dispensateur de subsistance, le Donneur de vie et de mort, et il leur ordonne de l'adorer, qu'Il récompense les obéissants avec le paradis, et punit les désobéissants par l'enfer. Ils ne l'ont pas cru, mais l'ont plutôt menacé de mort. Alors, Abraham a continué à les appeler en espérant qu'ils répondraient. Leur entêtement a augmenté et ils ont dit que si Allah a du feu pour nous brûler dedans, alors nous vous brûlerons par le feu, et dis alors à Allah qu'Il t'en sauvera. Ensuite, ils ont rassemblé de grandes quantités de bois de chauffage, et ont mis le feu pour y brûler Ibrahim, et lui ont apporté les mains et les pieds attachés avec des cordes et l'ont guidé vers le feu pour le jeter dedans, mais ils ne pouvaient pas le jeter dedans à cause de sa chaleur extrême, alors ils sont allés sur une montagne près du feu, et l'ont mis sur une machine de guerre en leur temps (la catapulte) et l'ont jeté dedans. Abraham a cherché de l'aide en Allah, puis Allah a dit au feu : "*Ô feu, sois frais et inoffensif pour Abraham*", et après des jours, le feu s'éteignit, et ils vinrent voir Abraham, et ils le trouvèrent vivant, en bonne santé et en bonne condition, et le feu n'a dévoré que les cordes dans lesquelles ils lui attachèrent les mains et les pieds. Louange au Créateur qui a accordé la victoire à son messenger et à quiconque lui obéit.
6. Le peuple de Loth : - Allah leur a interdit de pêcher le dimanche seulement, et ils n'ont pas obéi à l'ordre d'Allah, alors ils ont attrapé les poissons avec une ruse trompeuse. Ils ont mis les filets le samedi et les ont pris le lundi, alors Dieu les a punis en les rendant comme des singes, pour les punir, puis il les a tous tués.

7. Le dernier des messagers et le dernier livre pour la dernière nation : -

Allah a révélé le Noble Coran, au Prophète Muhammad, que les prières et la paix d'Allah soient sur lui, pour tous les gens. Le Coran est une approche intégrée pour réformer le monde et l'au-delà, et il est valable pour chaque fois et lieu, et si l'approche vient définitivement d'Allah, alors elle sera intégrée, donc c'est comme un catalogue pour toute personne concernant tous ses actes, dans sa vie et après sa mort. Quiconque contemple ce programme ; il le trouve comme la bonne religion, avec des preuves scientifiques, mentales, selon les textes religieux, la logique, l'instinct et l'histoire. Elle est une religion publique qui n'a aucun secret caché aux gens ordinaires, c'est le lien entre l'homme et son Créateur, et la preuve définitive du miracle qui a violé les lois de l'univers, que le Coran a indiqué la création des cieus et de la terre, la création de l'homme et de les stades de son développement dans le ventre de sa mère, que les érudits non musulmans ont reconnu que cette information est correcte, et en accord avec ce que les savants ont découvert à l'ère moderne, ils ont dit que ce qui est dans le Coran n'était pas des simples mots humains, car il a été révélé à une époque où il n'y avait ni science ni chercheurs, ni télescopes ni jumelles, et qu'il comprend tout ce qui compte pour l'être humain dans sa vie et après sa mort.

La sagesse d'envoyer des messagers et de faire révéler des livres: - Un test d'Allah pour l'humanité, et une preuve d'Allah sur eux au jour de la résurrection, qu'Allah les a informés qu'Il est le Créateur, le Fournisseur, le Donneur de vie et de mort, qu'Il a créé pour eux tous les fondements d'une vie décente, leur a montré le chemin de l'honneur, et les a laissés choisir pour eux-mêmes, soit le bonheur éternel, soit la misère éternelle, que le Jour de la Résurrection est la date des récompenses pour ceux qui obéissent, et la punition pour ceux qui désobéissent, comme le dit Allah Tout-Puissant : - "*Pensiez - vous vraiment que Nous vous avons créés absurdement et que vers Nous vous ne seriez point ramenés ?*"

O lecteur, vous pouvez se référer de tout ce qui est mentionné ci-dessus pour en avoir une idée plus claire. Si vous lisez la traduction du Coran et la traduction des miracles coraniques, dans votre langue vous verrez les merveilles.

Veillez trouver les liens à la fin de la page.

Écrivain / Mohamed Munawer Al-Hanini